



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO FORMULA UNA DECIDIDA APUESTA POR EL COMERCIO Y EL DESARROLLO ECONÓMICO DE SAN SEBASTIÁN.

El candidato a Alcalde de los Socialistas Donostiarra, Ernesto Gasco, ha expresado hoy que “uno de mis compromisos prioritarios, si no el que más, va a ser el impulso del empleo y el desarrollo económico de la ciudad.”

Gasco, que ha esbozado las principales ideas de este eje de su programa, ha estado acompañado por miembros de su candidatura, entre ellos Duñike Agirrezabalaga, Marisol Garmendia, Harkaitz Millán o Begoña Palos, responsable del sector comercial en el barrio de Altza.

“Tenemos que actuar sobre el principal motor de la economía de la ciudad: el sector servicios, que es quien genera más riqueza en San Sebastián y del que dependen muchas familias donostiarra”, ha señalado el candidato socialista.

Ernesto Gasco ha insistido en su convencimiento de que es necesario “poner el Ayuntamiento al servicio de la ciudadanía. No puede ser un obstáculo sino el organismo que facilite la creación de negocios y empresas que generen riqueza y empleo en San Sebastián.”

En ese sentido ha señalado que, caso de ser elegido Alcalde, convocará “en los primeros quince días tras su designación, al Consejo Social para abordar todo lo relacionado con el desarrollo económico de la ciudad, la captación de nuevas inversiones para San Sebastián y mejorar los procedimientos que posibiliten la creación de empresas. Tenemos que aglutinar todas las sinergias posibles para conseguir el objetivo marcado”, ha indicado.



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Para ello, el candidato a Alcalde socialista ha anunciado la creación de una gran área municipal que englobe todo lo relacionado con el desarrollo económico y el plan estratégico. “Ambos aspectos no pueden ir disociados, sino de la mano”.

Del mismo modo, Ernesto Gasco ha anunciado la creación de una concejalía específica para lo relacionado con el comercio, la hostelería y el turismo. “Estoy convencido que el comercio y la hostelería, como grandes atractivos de nuestra ciudad no pueden estar alejados de los planes y programas del turismo que, tras la desaparición de la violencia, está batiendo récords en los últimos años”, ha señalado.

“San Sebastián debe ser no solo la capital de la gastronomía, que lo es, sino también convertirla de nuevo en una ciudad del comercio, a la que se acerquen muchas personas a comprar”, ha dicho Ernesto Gasco.

Con el objetivo de favorecer la creación de empresas, el emprendizaje en el mundo del comercio y los nuevos negocios, el candidato socialista ha adquirido un compromiso. “Si alguien presenta un proyecto y solicita la correspondiente licencia al Ayuntamiento y en el plazo de un mes esa licencia no ha sido respondida debidamente, se le aplicará un descuento del 50% en la tasa correspondiente. Y si esa ausencia de respuesta supera los dos meses, la licencia será automáticamente gratuita. Es hora de que el Ayuntamiento se ponga las pilas y esté al servicio de la ciudad.”

Ernesto Gasco ha expresado, igualmente, su apoyo al comercio de barrio, más allá del tirón turístico que pueda suponer el existente en las zonas más céntricas de la ciudad.



www.ernestogasco.es